
! ! ! !本报讯 西安消
息：今天上午，陕西
省西安市中级人民
法院在 ! 号法庭公
开宣判被告人杨达
才受贿、巨额财产来
源不明罪一案。杨达
才犯受贿罪，判处有
期徒刑 "#年，并处
没收财产 $万元；犯
巨额财产来源不明
罪，判处有期徒刑 %

年；决定执行有期徒
刑 "&年并处没收财
产 $万元，受贿赃款
和巨额财产来源不
明赃款依法没收上
缴国库。

西安市中院 '

月 !#日公开开庭审
理杨达才受贿、巨额
财产来源不明一案。
下午 (时 &#分左右
庭审结束。杨达才在
最后陈述中说，自己
犯了罪，追悔莫及，
愿认罪服法。

(#"(年 '月 (%

日，陕西省包茂高速安塞段发生特大
交通事故，导致 !%人遇难。一张新闻
图片拍摄到陕西省安监局原局长杨
达才面带微笑出现在事故现场。随后
这位“微笑局长”在不同场合佩戴多
块名牌手表的图片在互联网上被广
泛转载，被网友称为“表哥”。(#"!年
(月 ((日，陕西省官方披露，经陕西
省纪委进一步调查，陕西省安监局原
局长杨达才在任职期间严重违纪并
涉嫌犯罪。 （宗新）
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民生支出要守底线
楼继伟指出，今后一段时间，财

政收入增长将转向中速，必然带来
支出压力，但民生始终是支出重点。
当前，保障和改善民生应尽力而为、
量力而行，有多少钱办多少事，超过
收入能力的支出安排是不可持续
的，这是一个基本原则。
同时，民生支出要守住底线，突

出重点。守底线就是保基本，要“雪
中送炭”，而不是“锦上添花”，要对
民生支出项目做绩效评估，要根据
需要进行调整。以义务教育投入为
例，有的地方公立学校校舍豪华，有
的地方很多孩子挤在一个地方上
学，很容易看出什么是“雪中送炭”，

什么是“锦上添花”。

地方债要分类管理
楼继伟表示，目前，地方债基本

规模是可控的，增量也在减缓。但的
确有一些地方问题较大。目前，我们
正在加强与一些地方政府沟通，审
计署也在进行新一轮债务审计。
防范和化解地方债风险，首先

要规范发债，发行地方债只能用于
建设性支出，不能用于经常性开支。
经常性开支如果通过举债解决，就
会走上不归路。
其次，要对地方债实行分类管

理，公益性债务可纳入地方规范的
政府债务范畴，逐步用公共财政收
入来偿还)对平台债务，有些现金流

不错的收益型债务，要加强管理用
收益来偿还。

税制结构不会改变
楼继伟介绍，我国不会取消间

接税。大部分国家都是直接税和间
接税并存，只有个别国家如美国，受
其宪法限制以直接税为主，欧洲也
是间接税比重大。未来税改，直接税
为主不是方向，公平有效简洁的税
制结构才是方向。
当然，我国直接税比重低是事实，

未来改革会增加直接税比重，但间接
税为主的结构不会变。间接税是在交
易环节征税，容易被交易双方接受，
税源相对稳定。直接税对企业和个人
收入直接征税，实际操作更困难。

个税征收将更公平
在谈到个税征收时，楼继伟指

出，我国目前征收个人所得税原则是
“低收入者不纳税，中等收入者适当
缴税，高收入者多缴税”。而普税制则
是除最贫穷的人外都要交税，发达国
家个税缴纳面多为 $*+以上。这与
我国税收政策选择并不一样。
下一步改革个税的方向是转向

综合和分类相结合的税制，在对部
分所得项目实行综合计税的同时，
会将纳税人家庭负担，如赡养人口、
按揭贷款等情况计入抵扣因素，更
体现税收公平。

新华社记者 韩洁

!据新华社北京 !月 "日电"

财政部部长楼继伟就财税热点问题接受专访

未来征收个税将考虑家庭负担
财政部部长楼继伟

日前就社会关注的财税
热点问题接受记者采访。
他表示，今年以来财政收
入放缓主要是受经济增
长放缓、实施结构性减税
政策、一般贸易进口增幅
低以及一些特殊因素影
响。随着经济逐步回暖、
贸易形势好转，预计今年
后几个月中央财政收入
增幅将逐步提高。

! ! ! !本报讯 据南方都市报报道，
中国共产党的优秀党员，久经考验
的忠诚的共产主义战士，原中共广
东省顾问委员会主任王宁同志遗
体于 ,月 &日在广州火化。王宁同
志因病医治无效，于 (#"!年 '月
(%日 "(时 (!分在广州逝世，享年
,"岁。

王宁病重期间和逝世后，习近
平、李克强等前往医院看望或通过
各种形式表示沉痛哀悼并向其亲
属表示深切慰问。

王宁 ",-%年 "#月至 ",'(年

"(月任广东省委常委、省革委会副
主任，副省长兼省委政法委书记、
省公安厅厅长、党组书记，省特区
管委会副主任等职务。",'(年 "(

月后.任广东省委书记/当时设有第
一书记0兼省纪委书记，省委副书
记。",''年 $月至 ",,!年 $月.任
广东省顾问委员会主任。王宁同志

是中共十一大、十二大、十三大、十
四大代表。

昨日上午，广州市殡仪馆上
空，小雨淅沥，来自各地的人们默
默地步入告别厅，送别王宁。

白云厅内，安静肃穆，王宁的
遗体躺在灵柩内，周围被菊花、百
合簇拥，在上方的大屏幕上，不断

播放着王宁各个时期的工作照片。
上午 "#时许，追悼会开始，哀乐声
响起，送别的人们肃立默哀，向王
宁的遗体三鞠躬。随后，王宁夫人
坐在轮椅上和家属们一一与前来
送别的人握手。万科董事长王石也
站在家属队伍中，他以女婿的身份
送去了花圈，挽带上写着：“亲爱的
爸爸，您永远活在我们心中”。

悼念仪式在肃穆简洁的气氛
中，持续了一个小时，家属们最后
围着王宁灵柩绕行一周，送别老人
最后一程。

王宁遗体在穗火化
王石以女婿身份敬献花圈

! ! ! !据新华社太原 !月 "日电（记
者 刘翔霄 赵阳）记者 &日下午从
山西省眼科医院获悉，术后第十天，
山西双眼被挖患儿已平安度过感染
期，伤口愈合良好。结膜眼睑伤口愈
合良好，预计一个月后安装义眼。
患儿治疗小组组长、山西省眼

科医院院长贾亚丁 &日在医院通报
会上说，医院为孩子配备了优质的
医护力量，在 '月 ($日 $时许最初
的抢救中，为患儿双眼及面部进行
清创缝合，避免感染。('日，患儿伤
口已无感染征象。!#日，患儿情况
良好，院方常规换药，安装眼模，以
便后期安装义眼。此外，医院在 (,

日派出了心理医生分别对孩子和家
长进行心理干预，帮助患儿以及家
长建立面对现实状况的勇气，恢复
对生活的希望。

患儿已平安度过感染期
! "男童被挖双眼#追踪 $

一月后安装义眼

! ! ! !死鱼漂浮在河面上，散发出浓烈腥臭味……上游
企业违规超标排污等原因，造成府河武汉河段大面积
死鱼，(#多万斤死鱼漂浮在约 !#公里河段中（见图）。

事发后，武汉市应急办称，府河水样检测结果显

示，非离子氨超标最高达 ""$倍。湖北省环保厅有关
人士说，初步认定，湖北双环科技公司超标排污导致
府河河水氨氮浓度严重超标1

目前，湖北省和孝感市的环保部门已责令湖北双
环科技公司和保丽纸厂立即停产整顿，并将依法依规
进行处理。 新华社记者 程敏 摄

武汉百里府河漂死鱼


